



Bordeaux | Sotheby's

4 Pièces

136 m<sup>2</sup>

Réf. 05894

1 180 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bordeaux - jardin public / chartrons - superbe appartement de 140m<sup>2</sup> avec balcon - 3 chambres - parfait étatau sein d'une très belle adresse, sur le prestigieux cours xavier arnozan, à 50m du jardin public et de la rue notre-dame, Véritable petit bijou de 136,39m<sup>2</sup> loi carrez, et un balcon filant sur 3 fenêtres de 8m<sup>2</sup> pouvant accueillir une table. Appartement entièrement rénové et situé au premier étage d'un très bel immeuble en pierre ravalé. l'appartement, plein de charme, dispose d'une éLégante entré avec rangements, une grande et lumineuse pièce de vie exposé sud avec un espace salon et ...

Bordeaux - public garden / chartrons - stunning apartment 140sq. M with balcony - 3 bedrooms - perfect condition on the prestigious cours xavier arnozan, only 50m from the public garden and the rue notre-dame in the chartrons area, a one of a kind apartment of 136.39m<sup>2</sup> carrez law, and a balcony running over 3 windows of 8sq. M. Apartment completely renovated and located on the first floor of a very beautiful renovated stone building. The apartment, full of charm, has an elegant entrance with storage, a large and bright living room with a lounge and dining area, open to the fully equipped and ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

